

Basket-ball/Deuxième journée de la BAC League Belle opération pour l'équipe de Canal+

F-K-O.M
Libreville/Gabon

LE tournoi de basket-ball baptisé "BAC-League", destiné aux bambins de 8 à 15 ans et sponsorisé par Moov-Gabon, s'est poursuivi, samedi dernier, au plateau de l'Université Omar Bongo (UOB). Pour ce deuxième épisode, dix-huit rencontres (12 chez les garçons et 6 chez les filles) étaient au programme.

L'équipe de Canal+, finaliste malheureux l'an dernier, s'est bien illustrée en remportant ses trois matches du jour contre Moov (16-11), Total (23-16) et Andza (52-11).

«L'an dernier, nous avons perdu en finale. Mais cette année, on se bat pour remporter le trophée. Tous les moyens sont mis en place pour atteindre nos objectifs», a déclaré le coach de Canal+, Ambroise Ambourouet, optimiste pour la suite de la compétition.

Dressant le bilan des deux premières journées, Willy Conrad Asseko, président du Basketball Academy Club (BAC) et ancien international gabonais, estime que le jeu des enfants a



Photo : Kennedy Ondo

Willy Conrad Asseko : " Ces enfants sont l'avenir du basket-ball. Vivement que le ministère des Sports apporte son soutien à ces jeunes".



Photo : Kennedy Ondo

Une action d'une des dix-huit rencontres de la deuxième journée.



Photo : Kennedy Ondo

Vue des cent-vingt athlètes qui prennent part à la deuxième édition de la BAC-League.



Photo : Kennedy Ondo

L'équipe de Canal+ s'est bien illustrée en remportant ses trois matches.

évolué, contrairement à l'année dernière. «Les enfants ont une bonne culture du jeu, ils jouent déjà comme des adultes. Ensuite, ils sont talentueux et ne demandent qu'à être accompagnés. C'est ce que fait depuis deux ans Moov-Gabon, qui nous accompagne depuis que nous avons mis en place cette compétition», a indiqué Asseko.

Voilà une initiative qui mérite d'être soutenue par la tutelle. Laquelle, malheureusement, ne prête pas attention à ce qui se fait du côté de "la Basketball Academy Club".

Tous les résultats

Chez les garçons :

Moov /Canal+ (11-16), ESTTM/Bet241 (23-20), Total/Andza (12-7), Chauncytx/Urban FM (15-10), Moov/Andza (4-8), Bet241/Urban FM (25-23), Canal +/Total (23-16), ESTTM/Chtex (14-17), Total/Moov (24-10) Urban FM/ESTTM (20-28), Canal+/Andza (52-11), Chtex/Bet241 (8-16)

Chez les filles :

ITC/Flooz (17-0), Yoka/Prestijhair (4-1), Prestijhair/ITC (12-11), Flooz/Yoka (8-9) ITC/Yoka (3-8), Flooz/Prestijhair (5-22)

Droit au but

Pour une tanière plus ouverte...

C'EST vendredi 18 mars dernier que le sélectionneur national, Jorge Costa, a rendu publique la liste des présélectionnés pour la double confrontation contre la Sierra Leone. Les deux rencontres entrent dans le cadre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de 2017, dont la phase finale se jouera dans notre pays. Et en tant que pays organisateur, le Gabon est donc qualifié d'office. Faut-il alors conclure que ces matches comptent pour du beurre ?

Pas du tout ! Car même si le Gabon ne sera pas classé à l'issue des éliminatoires, cela lui permet néanmoins, comme c'est désormais le cas aux éliminatoires de l'Euro, de se préparer au mieux pour les futures batailles, en livrant des matches de haut niveau.

A vrai dire, il s'agit d'une belle opportunité pour notre pays de fourbir, encore une fois, ses armes en vue de la Can 2017 dont l'objectif minimum est d'arriver en finale, à défaut de remporter la coupe. Ce qui serait historique ! Historique, parce que l'appétit vient en mangeant, sera également la qualification presque dans la foulée, et pour la première fois, à la Coupe du Monde de 2018 en Russie. Comme on peut aisément le constater, les ambitions de notre pays à ces deux compétitions sont donc clairement affichées. Jorge Costa doit, par conséquent, en avoir la claire conscience.

Les enjeux étant énormes. Il va sans dire qu'il faut une équipe aguerrie, rigoureuse, très bien étoffée et capable d'atteindre les deux objectifs fixés. Cependant, en parcourant la liste rendue publique vendredi dernier, on ne perçoit malheureusement pas chez le sélectionneur, le souci d'élargir la base de l'équipe nationale, afin de créer une concurrence saine et, surtout, de disposer des solutions de rechange en cas problème.

En effet, mise à part la convocation de Axel Meye me Ndong et Ulysse Dong

Obame, on a l'impression qu'il a déjà sa liste bloquée. Et que peu importe qu'un joueur soit en méforme ou fasse banquette dans son club, il l'appelle quand même. Sinon, comment comprendre, par exemple, la convocation de Frédéric Bulot Wagah, qui a perdu sa place de titulaire à Reims ? Que dire de celle de Johan Diderot Lengoualama Boukamba, qui n'arrive toujours pas à marquer des points en sélection nationale et être une sérieuse doublure de Malick Evouna ? Nous pensons qu'il doit pousser les joueurs à travailler dur pour mériter d'être appelés en sélection, et non leur garantir une place d'appoint en sélection. La preuve est aussi faite que cet entraîneur ne suit pas ou très peu notre championnat national de première division. Sinon, il aurait donné sa chance au jeune attaquant du CF Mounana, Cédric Ondo Biyoghe, en pleine bourre en ce moment. Tout comme il aurait repéré Franck Obambou d'Akanda FC et le jeune Constant Obia Pieme. C'est quand même curieux de constater que pour Jorge Costa, le seul joueur de notre championnat, capable d'être sélectionné est le gardien du CF Mounana, Yves Stéphane Bitseki Moto. Quelle cécité !

Nous terminons en disant qu'il est plus que temps de mettre un terme à cette complaisance, qui consiste à convoquer les joueurs en méforme. Il faut, au contraire, susciter l'envie chez les joueurs de faire des efforts pour être des titulaires ou de jouer régulièrement dans leurs clubs, avant de rejoindre l'équipe nationale. Car, quelle efficacité peut-on tirer d'un joueur qui est déjà assuré d'être en équipe nationale, quelle que soit sa forme ? Aucune ! Il faut que Jorge Costa comprenne, par ailleurs, que ce n'est pas avec un effectif riquiqui que le Gabon peut gagner la Can 2017, et se qualifier pour le Mondial de 2018.

Il faut donc ouvrir la tanière, pour créer aussi bien des doublures qu'une saine émulation.

Par J. NGOM'ANGO

Football/Tour préliminaire de la coupe du Gabon interclubs 2016

Déjà des forfaits !

MM
Libreville/Gabon

SUR les trois rencontres programmées pour le compte de la journée inaugurale des préliminaires de la coupe du Gabon interclubs 2016, une seule s'est jouée au stade Jean-Koumou de Lambaréné : AS Makouke (Moyen-Ogooué)/FFAL (Estuaire), 2-0.

Les deux autres matches, FC Rail de Booué (Ogooué-Ivindo)/Académie Sport (Haut-Ogooué) et Aigles de Panga (Nyanga)/AS Mitzic (Woleu-Ntem), ne se sont pas disputés. Pour la commission d'homologation et de discipline de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), les Altogovéens de l'Académie Sport et les Woleunteinois de l'AS Mitzic ayant opté



Photo : Esafie Nallorrum

Une séquence du match AS Makouke-FFAL (2-0).

pour « le jeu du terrain vide », sont disqualifiés pour la suite de la compétition.

Tous les résultats :

• AS Makouke/FFAL : 2-0
• FC Rail de Booué/Académie sport : forfait d'Académie
• Aigles de Panga/AS Mitzic : forfait de l'AS Mitzic.

Programme de la deuxième journée

Samedi 26 mars 2016 :

• Stade de Nzeng-Ayong à 15h00 : AFFAL/ASOM
• Stade de Mouila à 15h00 : T.S Bourgeon/Aigles de Panga

Dimanche 27 mars 2016 :

• Stade de Koula-Moutou à 15h00 : Ghelenga FC/FC Rail de Booué

SYNDICAT DE L'EDUCATION NATIONALE.

IN MEMORIUM Martine.

Le SENA à Martine OULABOU MBADINGA :

23 Mars 1992 – 23 Mars 2016, exactement 24 ans que tu es tombée sous les balles de l'opresseur parce que tu as osé revendiquer une meilleure école pour Tous.

Derrière toi, nous n'avons pas croisé les bras. Grâce à la détermination de tes camarades du SENA, une école porte désormais ton nom, le 23 mars est institué Journée Nationale de l'Enseignant, deux symboles de ta lutte.

Sur le plan pédagogique et professionnel, 24 ans après, rien n'a changé radicalement, mais petit à petit nous faisons bouger les lignes. Un jour, oui un jour, la lumière éclairera l'école gabonaise et ton rêve se réalisera.

Le chemin est encore long et parsemé d'embûches. A l'exemple de ce 23 mars 2016, très spécial, qui se célèbre pendant que deux de tes sœurs Enseignantes Syndicalistes sont détenues dans les geôles de la police pour les mêmes causes. Ô Martine est ce un sort ? Tes cris nous parviennent ; Libérez-les ! Libérez-les ! Leur place n'est pas en prison, mais bien dans une salle de classe.

Même si cette douleur intense nous laisse sans voix, ta mort ne restera pas sans lendemain. La lutte pour une meilleure école gabonaise continue. Éternellement parmi nous.

Le SENA se souviendra toujours.